

防災訓練・秋祭りを行いました

10月13日（日）、12時45分、震度5強の地震が発生したとの想定で、防災訓練を行いました。

地震発生後、各家庭で家族全員の無事を確認後、玄関等に黄色いリボンを掲げ、その後、掲げられた黄色いリボンを、各組長さんが確認し、掲示されている家庭数、掲示されていない家庭数を各町内会長に報告するという訓練です。

その結果、黄色いリボンの掲示率は組により、大きなばらつきがありましたが、全体では50%でした。

これは、例年と比べ少し少ないものでした。

そのため今後、もっと多くの家庭で黄色いリボンが掲示されるよう、防災訓練の周知を図る必要性を感じました。

今回の防災訓練の案内や回覧板資料等は平針学区ホームページ内の町内会専用ページ（パスワード：hirabari）に掲載していますので、ご覧願います。



また、黄色いリボンがない方は、町内会長に連絡願います。

防災訓練後、組長さんには翌日の秋祭りの準備をしていただきました。

さらに秋祭り当日も、御神輿の組立解体や祭りの後片付けなどお手伝いいただきまして、ありがとうございました。

10月とは思えない暑さの中、お疲れ様でした。

祭りに参加した子供たちには、お菓子を配付しておりますので、多くの子供たちの参加をお待ちしています。

